
 

 

庁舎移転に伴う現庁舎用地の利活用に関するアンケート結果報告・懇談会の 

結果概要について 

 

１．概要 

 「庁舎移転に伴う現庁舎用地の利活用に関するアンケート」の結果概要を報告し，

「国分寺市現庁舎用地利活用基本方針」（案）への反映状況を説明するとともに，そ

れを踏まえて現庁舎用地に整備する新施設のあり方等について懇談を行った。 

 

２．開催日時・会場・参加者数 

日時 会場 参加者数 

11月 10日（火）午後２時～３時 恋ヶ窪公民館 ３人 

11月 12日（木）午後２時 30分～３時 30分   市民スポーツセンター ２人 

11月 17日（火）午後２時～３時 恋ヶ窪公民館 １人 

11月 18日（水）午後２時～３時 福祉センター ６人 

※上記の他，11月 11日に予定した福祉センターでの開催は，申込者がなかった。 

 

３．次第 

 ①現庁舎用地利活用基本方針（案）について 

 ②アンケート結果概要についての説明 

 ③現庁舎用地に整備する新施設に関する懇談 

 

４．懇談の概要 

 

【新施設（複合公共施設）について】 

○多目的オープンスペースについて，机があれば打合せ等で使いやすい。 

○公共施設を使う側としては市民参加で決めていってほしい。色々なアイディアがあ

ると思うので多くの意見を集めてもらいたい。 

○福祉センターの位置付けをどう考えているか。地域の人にとっては地域センターや

公民館でも変わらず，要は活動できる部屋を貸し出す施設が必要であると考えてい

るのではないか。市として福祉センターの考えをはっきりさせてほしい。 

○福祉センターの利用団体で利用者協議会をつくっており，そこでは福祉センターを

地域で助け合う地域福祉の拠点としていこうとしている。それは市にも認識しても

らいたい。 

 

【民間施設について】 

○近隣の方と遠方からの利用者の双方にとって利点となるものを，市民意見を聞きな

がら考えていってもらいたい。特に民間施設の誘致は慎重に検討し，そこは近隣住

民としても気になるところであり，適宜広報してもらいたい。それ以外の現庁舎用

地利活用については非常にいいことだと思っており，期待している。 
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【現庁舎用地利活用全般や検討の進め方について】 

○今後の市民参加では，施設利用者と近隣居住者を分けた方が，意見が出やすいと思

う。 

○今後の市民参加について，希望する団体には個別に意見を聞いてもらいたい。 

○現庁舎用地の利活用と，恋ヶ窪駅周辺まちづくりの担当者が両者とも出席した方が

良いと思う。 

○個人的に，近隣に住む方から静けさを求める意見を聞いた。 

 

【その他】 

○福祉センターの移転建替え自体は良いことだと思うが，今の福祉センターの跡地は

どうなるのか。高齢の利用者の移動手段について考えてもらいたい。 


